

**Política****Aprobada el martes pasado en medio de una escandalosa sesión**

# La Iglesia y Organizaciones Campesinas piden a Juárez que vete la ley sobre tierras

**Entregaron también a la Cámara de Diputados unas sugerencias de reformas legislativas sobre la problemática de la tierra.**

Organizaciones Campesinas, no Gubernamentales y representantes de la Pastoral de Tierras y Pastoral Social, en el marco del año jubilar, visitaron ayer la Cámara de Diputados de la Provincia, para elevar propuestas legislativas a fin de "asegurar la vida digna de los hombres de campo, que pasa por la posesión de la tierra". Solicitaron además al Gobernador Carlos Juárez, que vete la ley aprobada el martes, en el marco de una bochornosa sesión, por cuanto "hiere de muerte" a la intención del propio mandatario, que es "reconocer el derecho de la tierra para quien la trabaja".

En una carta enviada al primer mandatario en horas de la tarde, los integrantes de la Mesa de Tierras, una iniciativa del Obispado local, explican por qué consideran que la del agregado del art. 182 bis al Código de Procedimientos en lo Criminal y Correccional, "perjudica enormemente las posibilidades del reconocimiento de los derechos de los poseedores de predios rurales y urbanos, en tanto dispo-

nero ni el asesoramiento para hacerlo.

Señalan que una ley de esta naturaleza no puede aprobarse en sólo 20 minutos y recurren a la "sensibilidad social" del Gobernador para pedirle que vete la ley, para "evitar más angustias a los más necesitados".

**Visita a la Legislatura**

Mientras tanto, en horas de la mañana, visitaron la Legislatura provincial para "acercar las conclusiones de los talleres de la Pastoral de las Tierras, que creemos que son importantes y que esta Cámara tiene que hacerse eco de las propuestas vertidas desde distintos ámbitos reunidos en el marco del Jubileo", indicó el sacerdote Sergio Lambertti.

En otro tramo de su diálogo con la prensa, Lambertti calificó a la iniciativa que presentaban como de "vital importancia para asegurar la vida digna de los campesinos, que fundamentalmente se base en la posesión de la tierra".

Al referirse a la ley que se



■ El sacerdote Sergio Lambertti, al dialogar con la prensa en la Cámara de Diputados.

Carlos Maccarone en el Jubileo de la Tierra y lo volvió a hacer ahora en la fiesta chica de Mailín. La problemática de los campesinos y de la tierra no es sólo de ellos. Si queremos que realmente haya un nuevo Santiago del Estero, tiene que ser un problema de toda la sociedad y allí denunciamos también un proceso de concentración y extranjerización de la tierra que es preocupante".

Mantuvieron dos reuniones, la primera con la prensa y la segunda con los representantes de las organizaciones campesinas y de la Pastoral de las Tierras. El tema expone el sacerdote y debate que sobre el

za y UCR de haber traído a los campesinos al recinto para politizar el tema.

Posteriormente, se reunieron con el presidente del bloque justicialista y el titular de la Cámara, Darío Moreno, a quienes también entregaron las propuestas, las que fueron recibidas con agrado y con la promesa de que serán analizadas para la elaboración de nuevos proyectos referidos a la temática de la tierra.

En este marco, discreparon respecto de los alcances de la ley aprobada el martes, norma sobre la que el diputado Ramón Vargas, dijo que "no se debe confundir a la gente" y que "la ley que nosotros aprobamos protege la propiedad y la posesión de la tierra". Recordó también que la Legislatura aprobó otra norma para regularizar la situación de los campesinos afincados en tierras fiscales.

## "Matar al campesino"

"Con esta ley, directamente se va a matar al campesino santiagueño", afirmó ayer el dirigente del Mocase, Zenón Ledesma, al expresar la preocupación de los hombres del campo por la norma que se aprobó el martes en la Legislatura, respecto de la ocupación indebida de inmuebles.

Al visitar la Cámara de Diputados, junto a una numerosa delegación, explicó que "esta ley, nos obliga a pararnos delante del rancho. Creo que las topadoras van a estar de manera más frecuente. Antes nos podíamos defender de alguna manera.

"Los legisladores no sé si tendrán conciencia de lo que han hecho y de lo que va a suceder si empiezan a desalojar a los campesinos -agregó-. A dónde nos van a poner".

En este marco sostuvo: "Hasta aquí no se ha hecho absolutamente nada para solucionar nuestro problema, y ahora lo agravaron. Pero la lucha va a seguir. Hace años que venimos trabajando para que se nos apruebe una ley, en cambio, en 20 minutos aprobaron otra que ni siquiera estaba en el orden del día. Esto es legislar contra su propio pueblo".